

ABSTRAK

Anisa Yusuf. 2023. **Pengaruh Pelatihan Pranikah Terhadap Keharmonisan Keluarga (Studi pada Program Pelatihan Pranikah yang dilaksanakan oleh Forum Kota Sehat di Kota Tasikmalaya)**. Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya.

Keluarga bukan hanya tentang kebahagiaan dan keharmonisan, namun perselisihan bahkan pertengkaran sesama anggota keluarga tetap akan ada, entah dari pasangan ke suami, orang tua ke anak atau sebaliknya. Maka perlu adanya bekal dan ilmu pengetahuan tentang membangun sebuah keluarga untuk mencapai keselarasan dan kebahagiaan, dengan memahami hak dan kewajiban antar pasangan selama menjalankan kehidupan berkeluarga. Tujuan penelitian yaitu untuk mengetahui pengaruh pelatihan pranikah yang dilaksanakan oleh Forum Kota Sehat terhadap keharmonisan keluarga di Tasikmalaya. Metode penelitian yang digunakan adalah metode survei. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan *nonprobability* sampling. Teknik *nonprobability* sampling yang digunakan adalah teknik sampling total atau sensus, yang artinya seluruh anggota populasi dijadikan sebagai sampel penelitian yaitu sebanyak 35 orang. Instrumen yang digunakan yaitu angket yang sudah diuji validitas dan reliabilitas. Hasil uji menghasilkan 40 instrumen valid dan 3 instrumen tidak valid. Data hasil penelitian harus memenuhi uji asumsi dasar yaitu uji normalitas, uji linearitas dan uji heteroskedastisitas, kemudian dilanjutkan uji hipotesis analisis regresi linier sederhana dengan hasil nilai probabilitasnya lebih kecil dari nilai alpha 0.05 sehingga ditarik kesimpulan bahwa H_1 diterima. H_1 diterima, artinya terdapat pengaruh yang signifikan pelatihan pranikah terhadap keharmonisan keluarga pada peserta pelatihan pranikah yang diselenggarakan oleh Forum Kota Sehat di Kota Tasikmalaya. Pelatihan pranikah memberikan pengaruh yang besar terhadap keharmonisan keluarga dengan peroleh *R Square* 0,568 atau persentase sebesar 56,8 persen. Di mana 43,2 persen sisanya dipengaruhi oleh variabel-variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Pelatihan Pranikah, Keharmonisan Keluarga, Forum Kota Sehat